

CASANARE

Ecopetrol continúa “Sembrando Joropo” en Casanare, más de 3.700 personas fortalecen sus capacidades artísticas

Published 17 horas ago on 9 agosto, 2024
By Editor1



Desde 2020, más de 3.700 niños, jóvenes y adultos de los municipios de Yopal, Aguazul y Tauramena, en Casanare, han fortalecido sus capacidades artísticas a través del programa ‘Sembrando Joropo’, una iniciativa de Ecopetrol que busca apoyar la reafirmación cultural en las instituciones educativas y en la comunidad del área de influencia de sus operaciones en el departamento.

‘Sembrando Joropo’ promueve la formación artística en canto y coro, danza llanera, ensamble e interpretación de instrumentos.

“El programa ‘Sembrando Joropo’ ha permitido a nuestras comunidades conectar con sus raíces culturales y también ha fomentado valores como la disciplina, el trabajo en equipo y el respeto por las tradiciones. Este proyecto contribuye con el desarrollo integral de las comunidades donde operamos”, destacó Diana Ximena Castillo, profesional de Gestión Territorial de Ecopetrol.



Además de la formación artística, la Empresa ha realizado la entrega de dotación y/o mantenimiento de instrumentos y vestuarios para el desarrollo del programa. Asimismo, se desarrollan presentaciones y encuentros culturales en donde los beneficiarios ponen a prueba sus

conocimientos.

“Estoy en este programa ‘Sembrando Joropo’ desde los seis años, inicié con baile, luego me inscribí a canto solista y a cuatro. Esto ha sido muy chévere porque me ha aportado para muchas cosas en mi vida. Aquí podemos distraernos y nos dan una buena enseñanza”, manifestó Alison Giraldo Buitrago, beneficiaria del programa en el corregimiento El Morro.

En Yopal el programa se desarrolla en la Casa de la Cultura del corregimiento El Morro y las instituciones educativas Gabriela Mistral, sedes principal y Juan José Rondón, y Divino Salvador, sedes La Niata y El Palmar.

Por su parte, en Aguazul, beneficia a las instituciones educativas La Turúa, sede Constructivista La Upamena y San Miguel de Farallones; León de Greiff, sede principal; San Ignacio y Cupiagua, en sus sedes principal y Plan Brisas.

Y en Tauramena llega a las instituciones educativas El Cusiana, sede principal y Yaguaros; Del Llano, sedes Chaparral y Aguablanca; y Siglo XXI, sede Las Delicias.

La inversión de Ecopetrol para el desarrollo de este programa asciende a los \$8.210 millones y hace parte de su compromiso con el fortalecimiento y la promoción de la cultura en la región, apoyando iniciativas que contribuyan al desarrollo social, a la paz y a la preservación del patrimonio cultural de los Llanos Orientales.

Yopal, 8 de agosto de 2024

Fuente: Ecopetrol

RELATED TOPICS: #INICIO #SEMBRANDO JOROPO #SEMBRANDO JOROPO CASANARE

⏪ **Gran logro de Nelson Camacho, Ecopetrol financiará la construcción y dotación del nuevo Hospital de Aguazul**

UP NEXT **Gracias a red contratada, pacientes de Capresoca con artritis acceden a su tratamiento sin salir del departamento** ⏩



Editor1

YOU MAY LIKE



Casanare cantó y danzó al ritmo de Sembrando Joropo



Niños, jóvenes y adultos casanareños se benefician del programa 'Sembrando Joropo'



Ecopetrol reactiva programa Sembrando Joropo en el corregimiento El Negro



Conéctese hoy al segundo día de Torneo Internacional del Joropo



Jóvenes de 'Sembrando Joropo' tienen avances en Tauramena



Ecopetrol apoyará la formación en joropo en Casanare

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Aerocivil dio a conocer Resolución que clasifica el Aeropuerto El Alcaraván de Yopal como internacional



Published 15 horas ago on 9 agosto, 2024

By Editor1



La Aeronáutica Civil dio a conocer la Resolución 01614 del 06 de agosto del presente año, por medio de la cual se clasifica como internacional al Aeropuerto El Alcaraván de Yopal.

El documento señala que la clasificación es una aspiración de los residentes de la región de Casanare, soportada en el crecimiento económico y turístico que ha experimentado la ciudad de Yopal en los últimos años, por lo que se consideró que la internacionalización es crucial para el desarrollo sostenible de la comunidad y para brindar al oriente del país un espacio de conectividad internacional.

Sobre el tema, hace tres semanas el senador Josué Alirio Barrera confirmó que la Ley 2368 del 2024 por medio de la cual se autoriza la operación internacional del Aeropuerto El Alcaraván pasaba a sanción y ayer publicó la Resolución que confirma la recategorización de esta importante terminal aérea.

CONTINUE READING

CASANARE

En Villanueva capturaron en flagrancia a extorsionista del Clan del Golfo, cobraba peaje por hectárea sembrada



Published 17 horas ago on 9 agosto, 2024

By Editor1



Hombres del Gauza Militar Casanare junto al CTI de la Fiscalía General de la Nación, lograron

la captura en flagrancia de quien sería el cabecilla de finanzas del componente criminal focalizado del grupo armado organizado Clan del Golfo en el sur de Casanare.

Los hechos ocurrieron en el municipio de Villanueva, cuando el sujeto se desplazaba en un vehículo de servicio público, luego de que presuntamente recibiera un pago de tres millones de pesos producto de una extorsión.



Según información entregada por el Gaula, al parecer, este hombre llegó del Urabá antioqueño a Casanare.

CONTINUE READING

CASANARE

Abren convocatoria en Aguazul para caracterizar hogares del área rural con deficiencias de unidades sanitarias



Published 17 horas ago on 9 agosto, 2024
By Editor1



Mediante resolución 229 del 5 de agosto de 2024, la Gerencia del Instituto de Vivienda Municipal de Aguazul-IVIMA, liderada por Johana Peña, abrió la convocatoria para la Caracterización y postulación de potenciales beneficiarios para la estructuración del proyecto de construcción de unidades sanitarias en área rural dispersa de Aguazul.

La postulación estará abierta desde el 6 hasta el 30 de agosto de 2024. Podrán aplicar hogares que habiten el área rural dispersa del municipio y cuyas viviendas carezcan de acceso al saneamiento básico.

Para la postulación, las personas deberán inscribirse previamente, allegando los siguientes requisitos a la oficina de Vivienda Municipal-IVIMA, ubicada en la Calle 13 No. 15-15.

Requisitos para Postulación

CONTINUE READING

LO MAS LEIDO



REGION / 17 horas ago

Boyacá, continúa la búsqueda de sujeto señalado de asesinar a su expareja



CASANARE / 17 horas ago

En Villanueva capturaron en flagrancia a extorsionista del Clan del Golfo, cobra peaje por hectárea sembrada



CASANARE / 15 horas ago

Aerocivil dio a conocer Resolución que clasifica el Aeropuerto El Alcaraván de Yopal como internacional



CASANARE / 17 horas ago

Gracias a red contratada, pacientes de Capresoca con artritis acceden a su tratamiento sin salir del departamento



CASANARE / 17 horas ago

Abren convocatoria en Aguazul para caracterizar hogares del área rural con deficiencias de unidades sanitarias



NACIONALES / 18 horas ago

GeoPark es la primera Compañía en Colombia en verificar su huella de agua en todas sus operaciones



CASANARE / 18 horas ago

Gran logro de Nelson Camacho, Ecopetrol financiará la construcción y dotación del nuevo Hospital de Aguazul



